

J Smith, Montréal, M Moody, Terrebonne. 2e Sec.—Machines à battre à deux chevaux, M Moody, Terrebonne; J Smith, Montréal. 3e Sec.—Machines à battre le tréfle, Mat Moody, Terrebonne. 4e Sec.—Machines à égrêner le blé-d'inde, W Evans, Montréal. 5e Sec.—Machines à brayer le lin, F M Ossay, St Michel. 6e Sec.—Machines à brayer le chanvre, W Boa, St Laurent. 7e Sec.—Cribes trilleurs, W Evans, Montréal; J E Laviolette, St Cyprien. 8e Sec.—Tarares, Thos Lyons, L'Acadie Station; Wm Evans, Montréal. 10e Sec.—Appareils à coction, W Evans, Montréal. 11e Sec.—Coupe-rasines, Wm Evans, Montréal. 12e Sec.—Coupe-paille, W Evans, Montréal; J Smith, Montréal. 14e Sec.—Barrates, W Evans, Montréal; J Curry, River Beaudett. 15e Sec.—Presse à fromage, W Evans, Montréal; Geo Pomeroy, Stanstead.

5e Classe—Instruments divers non classes ci-dessus.

2e Sec.—Barrières, R Lewis, Melbourne. 4e Sec.—Ruchers, R Aiken, Côte St Paul; J Curry, River Beaudet.

CONCOURS AGRICOLES DU MOIS D'OCTOBRE.		
Bagot	Ste. Rosalie,	Octobre 1
Montcalm	St. Jacques,	" 1
Ottawa	Aylmer,	" 1
Soulanges	Soulanges,	" 6
Gaspe No. 2	Gaspe Basin,	" 6
L'Assomption	L'Assomption,	" 7
St. Maurice	Yamachiche,	" 7
Bonaventure, No. 2	Maria,	" 7
Mégantic, No. 2	Leeds,	" 7
Champlain	S. Genevieve de Batiscan,	" 8
Bonaventure, No. 2	Carleton,	10
Temiscouata	St. Arsène,	" 13
Nicolet No. 1	Bécancour,	" 13
Ottawa, No. 2	Munn,	" 14
Dorchester	St. Auseme,	" 15
Rimouski	Ste. Luce,	" 15
Mégantic No. 1	Inverness,	" 15
Bonaventure, No. 2	Cross Point,	Février 17

#### DEPARTEMENT DES TERRES.

Avis est par les présentes donné qu'environ 250,000 acres des Terres Publiques situées dans les townships de Ham, South Ham, Wolfston, Wollen, et St. Camille dans le Comté de Wolfe, C. E.; seront offertes en vente par Encan Public au Village de St. Hypolite, dans le township de Wollen, Vendredi, le sixième jour de Novembre prochain, à midi—Ternes—le prix d'achat en entier devra être payé sur le champ. Pour plus amples informations, s'adresser à l'Agent local J. T. LeBel, Ecr. à Wollen, ANDREW RUSSEL, Ass. Com.

## PARTIE NON-OFFICIELLE.

### L'EXPOSITION PROVINCIALE DE MONTREAL.

OUS avons un nouveau succès à enregistrer et à nous féliciter des progrès toujours croissant que fait la cause Agricole dans notre pays. Jamais exposition aussi complète de nos types améliorateurs, de nos produits et du matériel de nos fermes n'a été offerte à l'admiration d'un aussi grand nombre de visiteurs, venus de toutes les parties de la province. Jamais la perfection des formes des animaux exposés n'a manqué plus d'éloges et n'a démontré avec plus d'éloquence la supériorité incontestable des races améliorées, et leur influence dans le perfectionnement de nos races indigènes de toutes les espèces.

Aussi pouvons nous tout attendre des enseignements de notre dernier concours. Déjà un certains nombre d'éleveurs canadiens français sont vaillamment entrés dans la lice de nos grandes Expositions Provinciales et déjà aussi leurs efforts ont été couronnés par de brillants succès. Au nombre de ceux-ci, figure au premier rang Monsieur Globenski, de St. Eustache, dans

le Comité des Deux-Montagnes, dont le nom comme éleveur est aujourd'hui connu dans toute la Province. C'est là une célébrité, croyons nous, qui en vaut bien une autre et dont un plus grand nombre de nos grands propriétaires devraient se montrer jaloux. En Europe nous voyons les têtes couronnées et les plus hauts dignitaires des empires et des royaumes se disputer les premiers prix des concours Agricoles. Ils comprennent que leur mission est de travailler au progrès général et de développer la puissance productive du sol. Pourquoi nos grands propriétaires mettraient-ils moins d'importance à ce rôle éminemment patriotique? Evidemment il y a eu jusqu'ici un oubli regrettable de leur part de la responsabilité qui s'attache à la fortune. Il est temps qu'ils se rappellent que leur avoir se compose d'une partie du capital national et que le pays a droit de leur demander raison de l'espèce d'inaction dans laquelle ils le laissent au grand détriment du progrès général. Espérons que dans un avenir prochain tous comprendront que leur absence de nos concours provinciaux est sans excuse. Déjà